
Compte-rendu Réunion APE du 13/10/2020 

 
 
Présents :  
Vanessa SEJOURNE, Cindy BARBIER, Solenne ROQUAIN, Gwendoline BUZONIE, Salomé ROUSSEAU, Laetitia 

CAMUS, Mickaël MEESEMAECKER, Willy DELAPLANCHE, Emmanuel GABARD. 

 

 

En introduction, une précision est apportée sur le rôle des référents de ventes ou manifestations. Les référents sont en 

charge d’organiser la vente; dans la mesure du possible récupération des devis, commandes et règlements des parents, 

partager les informations en réunion pour prise de décision en groupe.  

 

 

• Fête de l’école  

Date =>  Samedi 19/06/2021 

Mickael est en charge de valider le montage des stands, location vaisselle et du but gonflable. 

Vanessa en charge de valider l’offre DBV – commande bière = remorque gratuite.   

 

• Site de l’APE  
La base du site est créée. Il reste à l’alimenter pour la vente « Gourmandises de Noël » 

Les parents pourront y trouver les informations sur les ventes à venir, valider les bons de commande en ligne 

avec redirection vers la boite mail de l’APE   

L’intérêt est de faire un site facile à utiliser et avec une prise en main simplifiée pour les membres du bureau 

actuel et à venir. Reste en suspens la question de l’hébergeur du site.  

 

Il est validé en instance l’accord pour acheter un ordinateur reconditionné et spécifique à l’APE. Cindy se 

charge des démarches qui suivent pour l’achat de celui-ci.  

 

• Arbre de Noël 

Les membres de L’APE décident au vu du contexte sanitaire incertain, d’annuler l’arbre de noël. 

Cette année nous n'offrirons pas des livres mais les robots que l’équipe enseignante avait choisi l’année 

dernière, (le Blue-bot et le Thymio 2 wireless). Le budget de l’année dernière était de 500 euros pour les 

livres, l’APE propose donc de garder ce budget pour permettre d’investir dans un 3eme Robot, des livres ou 

matériel pédagogique.   

 

Nous évoquons la possibilité de demander aux maitresses de faire une vidéo avec un chant pour remplacer le 

spectacle. Reste à définir si cela est possible en tenant compte des autorisations « droits à l’image », si 

diffusion celle-ci se fera certainement via E-primo.  

 

• Ventes 

Il est évoqué le besoin de se caler avec l’équipe pédagogique pour pouvoir imprimer et coller les mots 

d’information ventes dans les cahiers de liaison.  

Gwen sera la référente pour diffuser plus largement nos informations via notre page facebook Ape François 

Bernier. N’hésitez pas à nous suivre ! 

 

Vente de pizza à venir 

Nous avons prospecté plusieurs commerçants (Super U Chemillé et Vihiers, Leclerc et le relais du layon). 

Nous avons opté par un commerçant local pour cette première vente. Cette vente se fera sous forme de bon 

d’échange.  

 

• Randonnée 

Idée validée pour organiser une randonnée soit pour la rentrée 2021 ou en remplacement de la fête de l’école 

si impossible de l’organiser dans le contexte sanitaire.  

 

 

 



• Budget 

 
Le bilan 2019-2020 présente un déficit de 2 744,58 €, cela s'explique par la réalisation de seulement 2 ventes en début d'année scolaire et par l'annulation des 

manifestations compte tenu du contexte sanitaire (parc de structures gonflables, marché de printemps autour du jeu et fête de l'école). Le solde du compte est de 4 

095,68 € au 31/07/2020. 

Le budget prévisionnel pour l'année 2020/2021 prévoit une recette à la baisse des ventes diverses. Pour l'arbre de Noël, il est budgété 500 € pour l'achat de robots et 

matériel pédagogique. Il est également prévu dans les frais divers l'achat d'un ordinateur et d'une imprimante. Un dossier de subvention va être déposé, dont le 

montant est estimé à 1 500 €. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Prochaine date de réunion : 10/11/2020 à 19h30 chez Emmanuel.  

Pour les personnes intéressées pour participer, merci de nous contacter pour avoir l’adresse. 


